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電子カルテの導入を考えています。検査センターから検査データの受信は
可能ですか。

　当検査センターでは、検査報告書で検査結果をお届けする方法のほかに、
電子カルテ等とのシステム連携を行い、検査データを配信する体制を整えて
おります。
　現在のところ、日立、三洋、富士通、ユヤマ等の電子カルテや RS-Base
等に対応しております。
　検査報告は、紙の検査報告書のほか、記録媒体でのお届けまたはインター
ネットを利用したデータ配信となります。インターネットを利用した場合は、
SSL で暗号化した方法を用いてファイルの転送を行っております。
　上記以外の電子カルテとも連携可能ですので、お気軽に担当営業員あるい
はシステム課までお問い合わせください。

� お問合せ：☎代表 0120-14-7191（フリーダイヤル） / 082-247-7191（ダイヤルイン）
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曽我部 俊二 /濱川 以行 /熊川 良則 /河本 圓 /藤岡 裕子 /初岡 博 /中本 啓太

　毎年つるし柿を作っています。私が渋柿を取りに行き、母が皮をむき、つるしてい
ます。昨年は柿が豊作で沢山の柿をつるしましたが、よく雨が降り高温多湿の日が続
いたため、ほとんどの柿にカビが生え食べられたのは数え
るほどでした。
　今年は柿の数が少ないうえ、カラスが群れを成して柿を
食べに来ます。どれだけ美味しいつるし柿が食べられるか
心配しながら作業を行いましたが、お陰様で雨が少なく寒い日が続いたため、カビが
生えることもなく綺麗で美味しそうなつるし柿ができ、毎日家族で食べています。
� 正木 篤志（システム課課長補佐）
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